

ZAMORA, Juan C. (2002): «Indigenismos en la lengua de los conquistadores», *Hesperia. Anuario de Filología Hispánica*, V, págs. 195-209.

Lea el artículo y responda:

1. Explique si existen en español calcos de lenguas indígenas.
2. Explique el término “lenguas del primer contacto”.
3. ¿Por qué los indigenismos pueden ser no aditivos sino sustitutivos?
4. Explique las consecuencias del establecimiento de las “lenguas generales”.
5. ¿Por qué no solía sustituir un término indígena a otro aunque ambos denominaban la misma realidad?